

Megaloh ist Rapper und Radfahrer - wie das zusammenpasst, hat er auf der VELOBerlin 2024 erzählt. Warum in Berlin es eh besser ist mit dem Rad unterwegs zu sein? Eins der Themen im Interview. Rapper Megaloh lebt in Berlin und zieht das Rad dem Auto vor.

Anmoderation:

Auf der VELOBerlin 2024 dreht sich zwei Tage lang alles rund um das Rad. Warum Deutschrap und Rad zusammen passen, das erzählt der Berliner Megaloh.

Rapper Megaloh antwortet auf folgende Fragen:

00:03 min (Timecode)

1. Rap und Rad - unterscheidet nur ein Buchstabe, wie passt das aber auch sonst zusammen?

00:21 min

2. Im Rap geht es oft um dicke Autos - wie passt da das Rad hin?

00:43 min

3. Wie findest Du die VELOBerlin?

01:11 min

4. Was für ein Rad fährst Du selbst?

01:34 min

5. Mit Helm oder ohne - wie fährt der Rapper Rad?